



DESDE ALEMANIA

Fulgor y muerte de Joaquín Murieta, la única obra de teatro escrita por Pablo Neruda, fue estrenada en Tübingen, Alemania Federal, por el conjunto estatal *Landestheater*.

Intentando conservar el equipo directivo que estrenó la pieza en 1967 en Santiago con el teatro ITUCH de la Universidad de Chile, los encargados alemanes acudieron a Guillermo Núñez (escenografía y vestuario) y a Sergio Ortega (música). La dirección estuvo a cargo de Carlos Medina, joven director del *Berliner Ensemble*. En aquel entonces la obra fue dirigida por Pedro Orthous.

Un Bumieletto No 10. stepo
01/2
23-IV-1981. P. 24. 698.493

Desde Alemania. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Desde Alemania. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)